

Si necesitas contactarnos, escribenos a redaccion@hoyxhoy.cl.

Primera semana del año dejó 197 detenidos y dos toneladas de droga incautada en la región

RADIOUA



Según el balance dado en la sesión del Comité Policial Regional.

Un total de 197 personas detenidas, la incautación de más de dos toneladas de droga y la recuperación de 12 vehículos dejó el balance policial de la primera semana de 2026 en la región de Antofagasta. Las cifras fueron dadas a conocer en la sesión del Comité Policial Regional, encabezada por el seremi de Seguridad Pública de Antofagasta, Jorge Cortés-

Monroy De La Fuente. Desde la Armada, informaron que se cursaron 77 citaciones judiciales al Ministerio Público y al Juzgado de Policía Local, principalmente por consumo de alcohol y drogas. En tanto, desde Gendarmería indicaron que se incautaron 21 armas cortopunzantes y 12 elementos contenedores de droga o teléfonos celulares.